

Tirada: 2.967 Categoría: Andalucía

Difusión: 2.336 Edición:

Audiencia: 7.008 Página: 22



AREA (cm2): 220,3 OCUPACIÓN: 21,1% V.PUB.: $1.958 \in$ COLEGIOS DE ABOGADOS

FUNDACIÓN KIRIRA: UNA LUCHA CONTRA LA ABLACIÓN

La Comisión de Derechos Humanos del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga celebró ayer la presentación de una ONG española que realiza una importante labor humanitaria en África: la Fundación KIRIRA. Orientada especialmente a luchar contra la ablación femenina, en España la divulgación de su labor va encaminada a la búsqueda de nuevos colaboradores y recursos materiales que propicien el desarrollo de las comunidades más necesitadas, incidiendo en campañas para mejorar las condiciones de vida de los niños y niñas.



